
 

 

Federación de Fútbol Americano de la Región de Murcia 
 fefarmu@fefarmu.es 

 

Texto original: http://romgilbert.us/minims17.htm  
 

Regla 9-1-11-c: Escudo para Punt 

9-1-11: Un jugador del equipo B no puede intentar bloquear un punt si salta con ambos pies sobre un jugador de A que está detrás de la zona neutral y dentro de la caja de tackles. No es 
falta si el jugador salta verticalmente sin intención de pasar sobre el oponente. Tampoco es falta si el jugador salta a través del hueco entre dos jugadores. NOTA: Asumir que A#33, A#55 y 
A#77 forman el escudo para el punt y están alineados entre los tackles. 

# JUGADA DECISIÓN 

1 4th/8 A-32. B#96 salta sobre A#33 y aterriza sobre su cabeza. B#96 (a) contacta a A#33; o (b) no contacta con 
A#33. El punt de A#4 rueda hasta salir fuera de límites por B-39. A 1st/10 A-47. Falta personal en (a) y (b). Contactar con el oponente no es necesario para señalar la falta. 

2 4th/8 A-32. B#96 salta por el hueco entre A#33 y A#55.  El punt de A#4 rueda hasta salir fuera de límites por 
B-39. B 1st/10 B-39. No hay falta. 

3 4th/8 A-32. B#96 salta sobre A#33. Mientras B#96 está en el aire, A#33 bloquea a B#96 por debajo de la 
cintura. El punt de A#4 rueda hasta salir fuera de límites por B-39. 

A 1st/10 A-47. Falta personal de B#96. A#33 no comete falta porque B#96 no tiene ningún pie en el suelo 
cuando es bloqueado.  

4 4th/8 A-32. B#96 salta sobre A#33. A#4 no controla el snap y es parado en A-24 B 1st/10 A-24. Si no hay punt, no puede haber  falta  de este tipo. 

5 4th/8 A-32. B#96 salta verticalmente sin intentar saltar sobre A#33. El punt de A#4 rueda hasta salir fuera de 
límites por B-39. B 1st/10 B-39. No hay falta. 

6 4th/8 A-32. B#96 salta sobre A#33. A#4, para evitar que su punt sea bloqueado, sale de la caja de tackles y 
hace el punt.  El punt rueda hasta salir fuera de límites por B-39. 

A 1st/10 A-47. B#96 intentó bloquear un punt y hubo un punt. No hay falta si A#4 finalmente no hace el 
punt.  

7 4th/8 A-32. B#96 salta sobre A#33 y bloquea el punt de A#4. A#4 recupera en A-18 y avanza hasta B-48 
donde es parado. 

A 1st/10 B-48. La penalización de 15 yardas por la falta personal de B#96 es declinada. El punto básico es 
el punto previo. 

8 4th/8 A-32. B#96 salta por el hueco entre A#33 y A#55. Mientras B#96 está en el aire, A#33 se pone delante 
de B#96 y es golpeado por él. El punt de A#4 rueda hasta salir fuera de límites por B-39. 

B 1st/10 B-39. No hay falta. B#96 saltó a través del hueco entre dos jugadores. El hueco existía cuando 
B#96 saltó. 

9 
4th/8 A-32. A#33 da un paso hacia adelante y bloquea a B#96 por debajo de la cintura en la caja de tackles 
justo cuando B#96 iba a saltar. A#4 atrapa la pelota del snap y lanza un pase adelantado legal a A#88. A#88 
avanza hasta A-44 donde es parado 

A 1st/10 A-44. A#33 no es jugador restringido en el snap. Dado que no hubo punt, el bloqueo de A#33 es 
legal pues estaba estacionario y dentro de la caja de tackles.. [9-1-6-a-1-(b)]  


